

Archivo

Hace 50 años: 15 de marzo de 1975

Hubo 198 incendios forestales este verano

Desde la segunda quincena de noviembre de 1974 a la fecha han ocurrido 198 incendios forestales en la provincia de Concepción, dijo David Poblete, director del Programa de Prevención y Combate de Incendios de Conaf. La cifra es similar a años pasados, y se han dañado 250 hectáreas. En el 99% de los casos, el fuego es causado por las personas, ya sea por descuido o en forma intencional. En el combate participa el avión Canso, que descarga 4 mil litros de agua.



Hace 10 años:
15 de marzo de 2015

Comercios preocupado por ola de robos

Los robos al comercio del centro de Concepción tienen inquieto al gremio de comerciantes y trabajadores. Señalan que pese a los esfuerzos que realizan Carabineros y el municipio la situación se hará más compleja si no se actúa con más fuerza. Los vendedores señalan que los que cometen los delitos son delincuentes que actúan en forma organizada en bandas. Expresan que en las noches se reúnen en los alrededores de la Plaza unos 15 jóvenes que cometen desórdenes y roban.

Hace 1 año:
15 de marzo de 2024

Alcaldes piden más acciones por la alta congestión

Los alcaldes de San Pedro de la Paz y Coronel, Javier Guíñez y Boris Chamorro iniciaron una serie de reuniones para abordar soluciones a corto plazo debido a la congestión de las vías, desde que se inició el período de clases y retorno a las actividades laborales. Expresaron que pese a las medidas iniciales que se acordaron con anticipación no se han obtenido resultados notorios.

Los jefes comunales han planteado desde la eliminación de la restricción que existe sobre el uso de pistas exclusivas para buses, hasta apurar las obras de conexión de proyectos como las caleteras o la Costanera Bordermar. Asimismo, sugieren modificar los recorridos de los camiones al Puerto de Coronel y avanzar en la gestión de tránsito. Del mismo modo, se han reunido con ejecutivos de EFE Sur, para pedir aumento de las frecuencias del Biotrén.